

Organismos Internacionales.

09 de septiembre de 2013.

LA UIP ACOGE CON BENEPLÁCITO LA LIBERACIÓN DE FARIBA KAKAR, MIEMBRO DEL PARLAMENTO DE AFGANISTÁN.¹

UNIÓN INTERPARLAMENTARIA.

La UIP recibió con agrado el regreso a salvo a su hogar de Fariba Ahmadi Kakar, miembro del Parlamento Afgano, secuestrada a mediados de agosto.

La parlamentaria había sido secuestrada junto con sus hijos en la Provincia de Ghazni durante la última serie de ataques violentos a mujeres eminentes en el país. Si bien los secuestradores liberaron rápidamente a sus hijos, Kakar continuó prisionera hasta finales de la semana pasada.

Al expresar su preocupación por la situación de Kakar antes de su liberación, las mujeres parlamentarias de Afganistán plantearon el tema de su seguridad durante una sesión plenaria del Parlamento el pasado fin de semana y pidieron mayor protección.

Unos días antes del secuestro de la parlamentaria, la senadora afgana Rooh Gul Hirzad había sido objeto de un ataque en el que una de sus hijas perdió la vida y otros miembros de su familia quedaron heridos.

La UIP reitera su llamamiento de garantizar una mayor protección a las mujeres parlamentarias, que representan más del 27 por ciento de los miembros de la Cámara Alta y Baja del Parlamento. Era necesario tomar medidas para que el secuestro de parlamentarios o de otros ciudadanos no se convierta en una práctica común.

¹ http://www.ipu.org/press-e/pressrelease201309092.htm